



**L'ancien directeur de publication du Journal "La tribune de l'Est" aujourd'hui interdit de parution Chantal Roger Tuile, a annoncé officiellement le 07 juin dernier sa candidature à l'élection présidentielle de 2018.**

Investi par le parti politique " Débout le Cameroun" qu'il a lui même créé en novembre 2017, Chantal Roger Tuile a basé son projet politique sur le fédéralisme , la lutte contre la misère, la limitation du mandat et la diminution du train de vie de l'Etat .

Abordant les questions qui font l'actualité camerounaise et notamment la question de la crise anglophone qui secoue les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest, le candidat du parti débout le Cameroun a indiqué clairement que le fédéralisme se présente comme la meilleure option pour sortir de cette crise.

Par ailleurs, il affirme que la commission pour le multiculturalisme et le bilinguisme de Peter Mafany Musongue est une poche "bugétivore" car explique-t-il les camerounais savent déjà qu'ils doivent être bilingues.

Chantal Roger Tuile pour terminer son propos a estimé qu'en 35 ans de pouvoir sous Paul Biya, le Cameroun ressemblerait plus à une "monarchie qu'à une patrie".

Accusé de dérives déontologiques par le conseil national de la communication(CNC) au mois de decembre 2017, le Journal la "Tribune de l'Est" dont il était le directeur de publication avait été interdit de parution sur toute l'étendue du territoire.